



abc_galerie

MONIKA
BREITENFELLNER
INDUSTRIE IM WANDEL

EINLADUNG zur Eröffnung der Ausstellung von

MONIKA BREITENFELLNER INDUSTRIE IM WANDEL

Donnerstag, 12. Jänner 2017, 20 Uhr, ABC - ANTON BRUCKNER CENTRUM
Ausstellungseröffnung: Prim.Dr.med. Werner Horvath, Vizebürgermeisterin Renate Heitz

Die mit dem Wandel von der Industriegesellschaft in die Informationsgesellschaft einhergehenden Veränderungen nimmt die Künstlerin Monika Breitenfellner als Bildmotive für die Ausstellung „Industrie im Wandel“. In den Bildern werden zum Teil noch intakte Industrien, Industrieruinen und stillgelegte Produktionsstätten („Industriedenkmäler“) in den Techniken Aquarell, Acryl und als Zeichnungen in Tusche dargestellt. Aus konkreten Zeichnungen abgeleitete abstrakte Darstellungen vermitteln den Wandel einer ehemals blühenden Industriekultur. Für die Umsetzung der gezeigten Motive besuchte Monika Breitenfellner Industrieregionen in Deutschland, Tschechien und Polen.

Monika Breitenfellner, 1966 in Linz geboren, wurde von der Linzer Künstlerin Renate Moran in die Malerei und Druckgrafik eingeführt. Seit 2009 als freischaffende Künstlerin tätig, mit dem Schwerpunkt Lithographie, Acryl- und Aquarellmalerei. Malaufenthalte im In- und Ausland werden vorwiegend zur künstlerischen Umsetzung verschiedener Themen genutzt.

Ausstellungsdauer bis 01.04.2016

ABC - ANTON BRUCKNER CENTRUM, A-4052 Ansfelden, Carlonestraße 2 | Tel.: 07229 - 78 333
E-Mail: abc@ansfelden.at | Web: www.antonbrucknercentrum.at

STADT | **ANSFELDEN** | **ANSFELDEN** | KULTUR

Grafik: Wolfgang Pfeiffer BA MA